

05.07.2024

El nuevo edificio de la Policía Portuaria unifica todos los equipamientos del cuerpo dotándolo de la última tecnología

- **Con una inversión de casi 4 millones de euros, el nuevo edificio concentra en un único espacio todas las necesidades de la Policía Portuaria, facilitando la operativa diaria de los agentes.**
- **El nuevo Centro de Control se ha equipado con la última tecnología en materia de seguridad para atender y dar respuesta de la forma más eficiente a los incidentes y emergencias portuarias.**

La Policía Portuaria del Port de Barcelona ha inaugurado hoy el nuevo edificio que acogerá las instalaciones del cuerpo. El espacio, construido sobre el antiguo centro de control al lado del Edificio ASTA, unificará los equipamientos a disposición de los agentes y los dotará de la última tecnología para garantizar la seguridad en el recinto portuario.

El nuevo edificio concentra todas las necesidades de la Policía Portuaria, hasta ahora diseminadas con dependencias en otros edificios dificultando la operativa. Acoge la Prefectura, el Centro de Control y la sala de crisis, así como la sala de *briefing*, la oficina de apoyo, los vestuarios y el *office*. También incluye una sala de formación polivalente y espacios para el parque móvil.

El Centro de Control se ha equipado con la última tecnología en materia de seguridad. Así, el jefe de sala y los operadores tienen acceso a las más de 400 cámaras CTTV distribuidas por el Port de Barcelona con el fin de poder hacer el seguimiento de los incidentes y emergencias portuarias. Gracias también al integrador de comunicaciones, les permite la monitorización y auditoría de las actuaciones, así como la geolocalización de las patrullas policiales para poder movilizar los recursos más adecuados en cada caso.

La transformación del edificio de la Policía Portuaria ha sido el resultado de casi dos años y medio de obras, ejecutadas por la empresa FCC. Los trabajos destruyeron gran parte de la anterior estructura para contruir el nuevo edificio, que ha ganado unos 350 metros cuadrados, hasta sumar un total de 2.125. Con una inversión de 3.976.718€ más IVA, presenta un aspecto totalmente

Síguenos en:



05.07.2024

renovado a partir de materiales cerámicos y vidrio, convirtiendo la nueva sede de la Policía Portuaria en un edificio más eficiente y acogedor.

“El nuevo edificio de la Policía Portuaria da respuesta a las necesidades actuales y futuras del cuerpo, a la vez que soluciona los problemas operativos que generaba para los agentes el hecho de tener las instalaciones repartidas en varios edificios”, ha apuntado al presidente del Port de Barcelona, Lluís Salvadó. El nuevo espacio y las capacidades tecnológicas que les ofrece, permitirá a la Policía Portuaria seguir velando por la seguridad de las 40.000 personas que cada día van a trabajar al Port de Barcelona.

“Tener todas las dependencias que necesita nuestra policía en un solo edificio, y tenerlas equipadas con nuevas tecnologías, hace que podamos ser más eficientes y eficaces en nuestra tarea diaria. Además favorece las relaciones y la comunicación entre los agentes y las diferentes escaleras de mando, ha explicado el intendente jefe de la Policía Portuaria, Jaume Molina”

El acto también ha contado con la presencia del consejero de Interior de la Generalitat de Catalunya, Joan Ignasi Elena, así como de representantes de los diversos cuerpos de seguridad con presencia en el Port de Barcelona.

Síguenos en:



Departamento de Comunicación. Gabinete de prensa.

T +34 93 306 88 40 | comunicacioport@portdebarcelona.cat | www.portdebarcelona.cat

05.07.2024

FOTO. De izquierda a derecha, el director de Seguridad Corporativa del Port de Barcelona, Bernat Baró, el director general de la Policía de la Generalitat de Catalunya, Pere Ferrer, el presidente del Port de Barcelona, Lluís Salvadó, el consejero de Interior de la Generalitat de Catalunya, Joan Ignasi Elena, el director general del Port de Barcelona, José Alberto Carbonell, y el intendente jefe de la Policía Portuaria, Jaume Molina, ante el nuevo edificio de la Policía Portuaria.



Síguenos en:

